

Margarita Maturana.
5 hijos.
apoyo Comedores.

apoyo Jaime
fratargas.
apoyo salud. - Consultas
La Jc.
Los Angeles

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE INAUGURACIÓN PAVIMENTACIÓN SAN ROSENDO

| | |
|-----------------------|----------------------------------|
| Fecha | 12 de noviembre de 2003 |
| Hora | 16:10 hrs. |
| Lugar | Estadio Municipal de San Rosendo |
| Responsable de Prensa | Mariola Rubilar |
| Responsable Técnico | Jaime Silva |

LH

Hoy nos hemos reunido aquí por una razón muy especial, que es la celebración de este pavimento, el primero que tiene la comuna de San Rosendo.

Son 7 calles, con apenas un tercio de la superficie total de la comuna, pero ya es un cambio significativo para la calidad de vida de todos ustedes, los vecinos.

A pesar de ser la comuna más pequeña de la región, con sólo cuatro mil habitantes, el movimiento de San Rosendo ya estaba causando problemas en la salud de las personas, como los respiratorios derivados de los altos índices de polvo en suspensión de las calles.

Por eso hoy estamos cumpliendo con una antigua aspiración de los vecinos, que es ver parte importante de las calles de esta antigua comuna pavimentadas.

Porque de esto también se trata el crecimiento de una región y de un país. Se trata de crecer con equidad y por eso es necesario aportar más recursos allí donde hay más necesidades.

Después de la Metropolitana, la región del Bío Bío es la que mayor participación registra en el programa Chile Solidario, destinado a tender una mano a los más pobres entre los pobres, de manera de que descubran las herramientas para salir de esta condición.

En toda la región, son poco más de 13 mil familias.

Esa es la razón por la que aquí también está presente el programa Chile Solidario, con 112 familias inscritas y 95 bonos solidarios activados.

De aquí al 2005, tendremos una cobertura asegurada para 170 familias integradas al programa Puente y 10 adultos mayores de 65 años que viven solos, aquí en San Rosendo.

A veces parece que avanzamos lento, muchos de ustedes hubieran querido que fuera su propia calle la pavimentada, pero vamos a paso firme.

Aquí se partió el año pasado con un proyecto de alcantarillado, que finalmente hizo posible llegar a esto.

La segunda etapa de este trabajo incluirá otras 13 calles, con una superficie pavimentada mayor a la que estamos entregando hoy.

Porque así esperamos ir cubriendo las necesidades de cada localidad, de cada comuna, de cada región de nuestro país.

Ese es el sentido que le damos a la búsqueda de medidas que signifiquen el crecimiento de Chile, porque así como queremos sentirnos orgullosos de cómo nos miran desde fuera, porque somos ordenados y somos serios, queremos que cada uno de nosotros nos sintamos orgullosos de ser chilenos.

En nuestro país no es más importante firmar un acuerdo de libre comercio con potencias extranjeras que mejorar las condiciones de vida de todos sus habitantes, que proteger a nuestros niños, que asegurar educación y salud de calidad para todos.

Por eso estamos celebrando este pavimento, porque es una muestra concreta, tangible, de que Chile crece en todos sus rincones.

*Chile
para el
fuerza
Triunfo
Calle de
Carmelo*

Chile debió enfrentar en los últimos años las consecuencias de una seria crisis económica mundial, pero supimos sobreponernos a ella y seguir creciendo, cuando las principales economías del mundo estaban estancadas.

A veces avanzamos lento, pero sobre pasos seguros, porque a esa seriedad se debe que podamos garantizar que los frutos de nuestro crecimiento se puedan traducir en mejor educación, mejor salud, mejor infraestructura y condiciones de vida para todos.

A principios del próximo año, se iniciará la construcción de los 15 kilómetros de este camino, que significará una inversión adicional de dos mil millones de pesos.

Todo eso permitirá incorporar a las villas de Santa Fe y Millantú, que son parte de la comuna de Laja, al desarrollo de la actividad provincial.

Camino Barrios 5.000
5.000 Km
11.000
17.000 Km.

